



UNSS : résultats basket-ball du mercredi 14 décembre

publié le 20/12/2022

Mercredi 14 décembre 2022 avaient lieu à Bressuire les rencontres de basket-ball garçons permettant de se qualifier pour le championnat départemental.

Les benjamins du Collège Clemenceau ont terminé 4ème sur 7 après avoir réalisé une première partie de tournoi parfaite en gagnant leur 2 premières rencontres.

Félicitations à Nathan, Madi, Marius, Kaimay, Salim et Otis.

Les minimes représentés par Byron, Lenny et Oscar ne pouvaient se qualifier n'étant que 3 mais ils ont vaillamment défendu leur chance.

Rendez-vous au retour des vacances de Noël notamment avec un entraînement futsal pour préparer les qualifications départementales.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.